



Sechs Tage ist Hannover einmal mehr Schauplatz für intelligente Maschinen und die neuesten Industrietrends gewesen. Auf der Weltleitmesse der Metallbearbeitung, EMO Hannover 2019, haben sich über 2.200 Aussteller präsentiert. Rund 117.000 Menschen haben die Messe besucht.

Leadin

Sechs Tage ist Hannover einmal mehr Schauplatz für intelligente Maschinen und die neuesten Industrietrends gewesen. Auf der Weltleitmesse der Metallbearbeitung, EMO Hannover 2019, haben sich über 2.200 Aussteller präsentiert. Rund 117.000 Menschen haben die Messe besucht.

Reporter Peter Feder:

Zu Beginn der Messe hat es geheißen: Es gibt Unsicherheiten. Handelskonflikte zwischen den USA und China sowie die Frage, welche Antriebsart Benzin und Diesel tatsächlich ablösen wird. Eine Woche später scheint klar, der Großteil der Unternehmen hat sich die Stimmung nicht vermiesen lassen. Mit ihren Impulsen bei vernetzten Maschinen, digitalen Zwillingen und so weiter kann die EMO Hannover eine optimale Plattform sein, um auch in unsicheren Zeiten Investitionen anzuregen. Der Veranstalter VDW jedenfalls freut sich über mehr Besucher als erwartet, auch aus dem Ausland.

Peter Feder, Redaktion, Hannover